



クラブテーマ

・我がクラブの原点回帰 ・25周年を感謝の気持ちで  
迎えよう ・地域に密着したクラブ創り

2017. 5.15

# 週報



国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ  
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

## 第1073回 例会報告

司会：

三枝 正 SAA 委員



【開会点鐘】

赤木 建治 会長

【君が代、ロータリーソング】

ソングリーダー：

小柳 洋次 会員

『四つのテスト』



【お客様紹介】

赤木建治会長

神尾研二 様（東京国分寺RC）

根岸大蔵 様（地区青少年交換副委員長  
東京城西RC）

ソフィア・メイ・マロニー 様  
（青少年交換留学生）

【会長の時間】

赤木 建治 会長



皆さん今日は。

前回ニコニコボックスの話を致しましたが、本日はその続編がありましたので、そのお話をさせていただきます。前回と異なり、今回は、ニコニコボックスの使い道を説いています。

ニコニコボックスは、寄付金の原則が支配します。即ち、『出した人、必ずしも尊からず、出さざる人必ずしも卑しからず』このように強制的、罰金的要素の一切ないものをニコニコボックスといいます。したがって、これは一つの信託財産であっ

て、クラブが何かの記念事業などを含め、社会奉仕活動をするためのために、予めクラブ理事会に預けておくお金ですから、クラブの通常会計が赤字になったからと言って、このお金をクラブの赤字補填に使うことは出来ないのです。当クラブでもそのような事実は過去においても無いものと思慮いたします。この場合は、クラブの会費を値上げするほかありません。何故なら、社会奉仕のためのニコニコボックスをクラブの赤字補填に使えば、ロータリアンが社会奉仕の財源をピンハネしたことになるからです。これに対して、『すまんボックス』のような罰金ボックスであれば、クラブの赤字補填に使うことが出来るのです。何故なら、罰金ボックスは、原理的には、恨み辛みの籠もったお金ですから、本来、記念事業などを含めた社会奉仕活動に使うべきでお金ではないからです。要するに、どちらであっても、お金を出した人の気持ちを尊重して、クラブ理事会がこれを預かる、即ち、基本的には預かり金であって、クラブの財源ではないのです。このように、ニコニコボックスなどの募金がクラブ内で絶えず行われているクラブは、割合に雰囲気明るく活気にあふれているものと締めくくっていました。現在のニコニコ大賞、私が親睦委員長を仰せつかった時に提案しました。その年は見事に却下されてしまいましたが、そののちの親睦委員長が取り入れて頂き、現在に至っています。例会の始めの30分は、食事と団欒すなわち、親睦の時間、後の30分は奉仕に耳を傾ける時間、すなわち卓話の時間といわれています。何かの話題をつくることで、雰囲気が明るくなり、活気があふれるようです。次年度に半年とか年間のニコニコ年間大賞やすまんボックスを提案したいものです。

本日、当クラブがスポンサークラブになっておりますグローバル補助金奨学生中村知恵さんから3-4月のレポートが来ておりますので事務局より配信させていただきます。間もなく1年間の留学も終わ

りますのでお便りをお返してください。  
又、本日の市報に、さる4月9日行いました武蔵国分寺跡遺構解説板除幕式が、フオト・ニュースとして掲載されています。国分寺市在住の方はご覧ください。

以上会長の時間をおわります

### 【幹事報告】

松田博 幹事



5月10日 2017-18年度地区補助金委員会

5月11日 地区役員会

5月11日 2017-18年度多摩中G協議会

### 【委員会報告】

#### ★出席委員会／出席報告

遠藤美知子 委員

会員数 40名 免除 5名

有効会員数 35名

出席者 30名

メイクアップ済 2名

計 32名 出席率91%

前々回（4月24日）の訂正なし



#### ★親睦活動委員会

櫻井健生 委員長

・1074回親子合同夜間移動例会

5月23日午後6時「龍栄」にて  
3000円（例会のみは無料）

・6月29日

親子合同ゴルフがあります。

是非ご参加ください。



#### ★防災管理者

田中良人 会員

国分寺駅ビル9階の防火管理者と  
なっております。明日久しぶりに講  
習を受けてきます。



### 【ニコニコボックス】

親睦活動委員会

浅川直行 会員



#### ○神尾研二様

ソフィアの卓話がんばって。

楽しみにしています。

来週の合同例会ヨロシクお願いします。

#### ○赤木建治 会長、松田博 幹事

アメリカ・ペンシルバニア州から来られました。

青少年交換留学生、ソフィア・メイ・マロニー様、

本日の卓話「派遣生としての今」楽しみにしています。

#### ○横道 哲夫 会員

お祝いの花を前に老いた妻の笑顔から幸せをいただきニコニコします。

先週の卓話ご静聴ありがとうございました。

#### ○小泉 市郎 会員

本日は、交換留学生のソフィアの卓話楽しみにしております。担当として、何もしてあげられなかったですが、近々うなぎを食べに行きましょう。

#### ○廣瀬 可世子 会員

前回残ったかつ弁当を持って帰っておいしくいただいたのでニコニコします。

ニコニコ大賞は該当なしとします。

### 【ご挨拶】

次年度地区青少年交換委員会委員長

根岸大蔵 様

青少年交換の意義として、交換生らを通じて地区やクラブが世界とつながる、次世代のグローバルリーダーの育成があげられます。

10年後、20年後にとって重要な活動であると考えています。

派遣される留学生は、1年間で非常に成長して帰ってきます。その様子も皆様にご報告いただき、今後ご理解、ご協力をお願いいたします。

## 【卓話】

地区青少年交換副委員長  
根岸大蔵 様



地区青少年交換委員  
小泉市郎 会員



本日の卓話者、青少年交換留学生のソフィアは、アメリカのペンシルベニアから来日し10か月ほどたっています。それではよろしくお願ひします。

青少年交換留学生  
ソフィア・メイ・マロニー 様



- ・ペンシルベニアは、ニューヨークから3時間ほど南にあります。
- ・私の家族（母は日本人で私は長女です）。
- ・住んでいるところ（ペンシルベニアのフィラデルフィアは歴史ある街です）
- ・アメリカの生活（音楽が趣味です。毎日違うことをしました。アカペラ、劇、バイオリンもやりました）
- ・日本での最初の4か月（8月13日の初日にはオリンピックセンターへ行きオリエンテーションがありました。みんなお風呂に入ったことがショックで違う国だなと思いましたが、その分とても仲良くなれました。富士山は台風が来ていて6合目までしか行けませんでした。古い町にも行って楽しかったです。東京観光も楽しみました。はじめは日本語の聞き取りが難しかったです。
- ・国際世界、あとの留学生（ほかの留学生ともとても仲良くなりました。人数が少ないので、余計仲良くなれました。みんな優しい人たちです。）
- ・第一ホストの家族（本当にラッキーでした。日本語、文化も教えてもらいました。とても感謝しています。）

・学校、啓明学園（座って聞くこと中心のスタイルはアメリカと違うと思いましたが、最初は大変でしたが、インターナショナルな学校で優しい人がいてくれて、ラッキーでした。遅くまで塾へ行っている生徒が多いのは驚きました。）

・第二ホストの家族（本当に家族になっています。いろいろな体験をさせてもらっています。辛いときにも優しくしてもらって思い出がたくさんあります。）

・ロータリーの旅行（オリエンテーション、たくさん旅行もあって楽しく過ごしました。）

＊その他、いろいろな体験談を盛りだくさんでお話しいただきました！



## 【閉会点鐘】赤木 建治 会長



## 東京武蔵国分寺ロータリークラブ

会長: 赤木建治 幹事: 松田 博

クラブ広報・会報委員会 委員長: 佐藤喜義 副委員長: 影山昭夫 委員: 村谷晃司

例会場 国分寺市本町3-11-12 多摩信用金庫 国分寺支店3階

事務局 国分寺市南町3-20-3 国分寺ターミナルビル9F